
議会のあり方調査特別委員会 広報検討分科会 記録 

開 会 年 月 日 平成 29年９月 29日 

開 会  時  刻 午前 11時 54分 

閉 会  時  刻 午後０時 09分 

出 席 委 員 名 

 

 ◎上田 修一 ○吉岡 勝裕  北村  勝  吉井 詩子 

  岡田 善行  品川 幸久  山根 隆司  杉村 定男 

  山本 正一 

 

     

欠 席 委 員 名    

署    名    者  

担  当  書  記 野村 格也 

 

 

 

 

 

 

協 議 案 件 

１ いせ市議会だより第49号の編集について 

（１）表紙について 

（２）掲載記事について 

２ その他 

  

 

 

 

 

 

 

 

説  明  者 

 

 

山口調査係長、野村主事 

  

  

 

 

 

 伊 勢 市 議 会 
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会議の概要 

上田会長が開会を宣言し、直ちに会議に入り、「いせ市議会だより第 49号の編集について」

を議題とし、「表紙について」、及び「掲載記事について」の以上２件を協議した内容は、次

のとおりでした。 

 

協議の内容 

１ いせ市議会だより第49号の編集について 

（１）表紙について 

９月４日の広報検討分科会で提案されたとおり、９月 27 日に撮影した現在の小俣

の仮議場を背景とした集合写真（表情の違い等、４パターン）と、同日に小俣公民館

で撮影した集合写真（縦方向、横方向、２パターン）とを比較し、協議の結果、小俣

の仮議場横方向の案に決定した。また、表紙のレイアウトについては、４年前の改選

時、同時期の議会だより表紙を参考に構成することに決定した。 

 

（２）掲載記事について 

事務局から昨年同時期の掲載記事を参考に説明があり、概ね事務局案のとおり了承

された。また、９月議会で制定された、伊勢市議会基本条例及び伊勢市議会議員政治

倫理条例について、他市では大きく取り上げている事例が紹介され、当市での掲載の

仕方について協議した結果、見開き２ページ程度とすることに決定した。なお、今後

の具体的な校正については、正副会長及び事務局に一任された。 

 

２ その他 

前回の分科会で決定したとおり、第 49 号の編集について、次回の広報検討分科会

は開催せず、10 月 26 日に納品予定の第２稿を各分科会委員に配布し、お気づきの点

等があれば 11月１日までに、事務局担当まで連絡することを確認した。 

 

上記署名する。 

 

 平成 29年９月 29日 

 

会  長 


